

EU ratificará mañana el T-MEC, prevé Jesús Seade

El acuerdo, que sustituirá al TLCAN, fue aprobado por comités del Senado

REDACCIÓN

Jesús Seade Kuri, subsecretario para América del Norte, afirmó que el Pleno del Senado Estados Unidos podría ratificar mañana el Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC) con un “enorme” respaldo de los legisladores.

A través de su cuenta de Twitter @JesusSeade señaló: “Como adelantamos hace unos días, la ratificación del T-MEC en el pleno del Senado de EU parece inminente: probablemente este jueves”.

El funcionario de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) agregó: “Y ello, con un enorme consenso bipartidista, como lo hubo en México, lo cual habla de confianza y compromiso con lo negociado. ¡El T-MEC va!”.

La declaración de Seade se da después de que el acuerdo fuera aprobado por las comisiones de Presupuesto y de Medio Ambiente del Senado, y de que otros comités lo agendaran para votarlo este miércoles.

El pasado 11 de enero, durante la Reunión Regional de América del Norte, en el último día del encuen-



Foto: Espooil

tro de Embajadores y Cónsules 2020 en la Secretaría de Relaciones Exteriores, Jesús Seade instruyó a los diplomáticos a utilizar al máximo los beneficios del T-MEC.

Seade pidió que los embajadores y cónsules hicieran uso de los contactos que han establecido pre-

viamente con actores económicos para, además de atraer inversión, identificar nuevas oportunidades que surgen en el marco del acuerdo comercial.

“Es un tratado muy enfocado en atraer inversión y promover una mayor integración en las cadenas

productivas de la región, y de eso debemos estar muy conscientes y trabajar, identificar actividades, productos que ustedes encuentren que podrían ser objeto de una promoción específica llevando a empresarios, a inversionistas, para beneficio de todos”, afirmó el funcionario. 

APUNTE

OPINIÓN

La evolución del acuerdo supone un impacto marginal en el corto plazo, señaló la calificadora HR Ratings.

En un resumen del reporte México, el T-MEC y el contexto político, comercio internacional y la manufactura, elaborado por la calificadora, expresó que el acuerdo ha sido criticado por ser atípico en el sentido de que en lugar de liberar el comercio internacional impone restricciones.

Explicó que estas restricciones son consecuencia del desempeño del sector manufacturero en EU y de las fuertes presiones políticas que genera.

